

Parlamento de Cuba felicita a constructores en su día

Image not found or type unknown



Día del Constructor

La Habana, 5 dic (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Esteban Lazo, felicitó hoy a través de la cuenta en X, a los constructores de la isla en ocasión de conmemorarse su día y reconoció su entrega en cada tarea.

En la red social del órgano legislativo unicameral, Lazo agradeció el compromiso de esos trabajadores, «empeñados cada día en edificar obras en beneficio de nuestra población y el desarrollo del país».

En esa plataforma, el primer ministro Manuel Marrero también envió felicitaciones a los hombres y mujeres que forman parte del sector de la construcción en la nación caribeña.

Marrero los convocó a celebrar esta jornada con el compromiso de continuar aportando al desarrollo socioeconómico de la isla.

El Día del constructor cubano se celebra cada 5 de diciembre, a propuesta del líder histórico de la Revolución cubana Fidel Castro en 1972.

La fecha homenajea al combatiente Armanda Mestre, uno de los asaltantes al Cuartel Moncada y expedicionario del yate Granma. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/341316-parlamento-de-cuba-felicita-a-construtores-en-su-dia>



Radio Habana Cuba